

Irizar 20 aniversario en México

Ciudad de México, 15 de mayo 2018

Irizar, referente mundial en la fabricación de autobuses foráneos festeja sus 20 años de recorrido en México y presenta oficialmente el nuevo Irizar i6s.

En compañía de las Cámaras de transporte, clientes, proveedores y personal que componen Irizar México, se celebraron los primeros 20 años de Irizar en México.

Irizar en México

Irizar llega a México en 1999, apostando por una ubicación que hoy se ha convertido estratégica, como es Querétaro.

Iniciando la producción centrada exclusivamente a un producto, el CENTURY. Producto que tuvo que tropicalizarse para el mercado mexicano de manera importante, y la cual fue clave de todo este recorrido.

En el 2001 se presenta el INTERCENTURY, un modelo que permitió conseguir algunos pedidos de gran volumen y con ello, afrontar la primera ampliación de la planta.

En el año 2004 se lanza el NUEVO CENTURY, como restyling del modelo que sirvió para introducir a Irizar en el mercado mexicano.

Durante estos años, Irizar México creció tanto en volumen como en el equipo que conforman Irizar en México.

Más tarde, llegó el hito que tanto ayudó a dar un salto en nuestro crecimiento. El lanzamiento del PB en el 2007.

En el año 2009, en medio de una situación compleja a nivel país, se siguió apostando por la innovación y la ampliación de nuestra gama de modelos, presentando el i5. A día de hoy, se puede considerar como el autobús líder en el segmento suburbano y para ciertas aplicaciones de turismo.



Irizar México | Av. de Las Misiones 13, 3ra etapa, Parque Industrial Bernardo Quintana, El Marqués, Querétaro.
T +52 (442) 238 25 00 | C.P. 76246 www.irizar.com

En el 2011 se lanzó el PB confort, como una actualización para incrementar el nivel de confort de los pasajeros, convirtiéndose en todo un éxito que nos catapultó al liderazgo del mercado. Liderazgo que ya no se ha abandonado desde entonces.

En el 2012 se lanzó el i6 y así completamos nuestra gama desde la corta a la larga distancia, pasando por el turismo.

Aprovechando el crecimiento en nuestras unidades, se creció la planta en dos ocasiones más, tratando de seguir mejorando el servicio a todos nuestros clientes, adaptando nuestros productos a sus necesidades y desplegar las últimas tecnologías del Grupo Irizar en México.

En el 2015 llega el i8, buque insignia de nuestra marca, el autobús más exitoso de la historia en México, siendo un referente en diseño, seguridad y confort según la opinión de los propios pasajeros.

Además, el Irizar i8 fue acreedor de premios internacionales, convirtiéndose en COACH OF THE YEAR 2018.

Al mismo tiempo, se empezó el desarrollo de nuestra gama de autobuses integrales, con el i8 y el i6, completando así las opciones tecnológicas con nuestro producto propio. Una apuesta de futuro del Grupo Irizar.

En este 2019 celebramos nuestro 20 Aniversario, con más de 12,000 autobuses producidos en México. La presentación del Irizar i6S muestra el compromiso de Irizar con el mercado mexicano, de innovación continua y de ofrecer la gama de productos más completa y mejor adaptada a las necesidades del pasajero mexicano.

Un autobús que adopta gran parte de las innovaciones tecnológicas del i8, una imagen actualizada de acuerdo a la nueva línea de diseño Irizar y que viene a dar continuidad al éxito que tuvo el i6.